

Acuerdan en el G-20 abatir el desempleo (El Financiero 21/05/12)

Acuerdan en el G-20 abatir el desempleo (El Financiero 21/05/12) Gabriela Chávez / Finsat Lunes, 21 de mayo de 2012 Interconectados, los problemas económicos, laborales y sociales. Crisis de la zona euro, el gran reto: Ralf Brauksiepe. "Todos los países deben adherirse a las reglas". GUADALAJARA, Jal., 20 de mayo.- La intención de hacer "palanca" entre los esfuerzos de ministros del trabajo y los responsables de la política económica de cada uno de los países miembros del G-20 para abatir el desempleo fue considerado uno de los acuerdos más trascendentes de su reciente reunión efectuada en esta ciudad. Ralf Brauksiepe, ministro del Trabajo de Alemania, destacó la importancia de enfrentar los problemas económicos y financieros derivados de la crisis global de los años 2008 y 2009, en conjunto con los laborales y de crisis social, pues "son asuntos que están interconectados". En entrevista con EL FINANCIERO dijo que por el momento su país está en buena situación. "Tenemos la tasa de empleo más alta que jamás habíamos tenido. Nunca tuvimos a tanta gente trabajando en Alemania", añadió, pues basados en cifras oficiales en 2011 esa nación registró la mayor cifra de trabajadores desde la reunificación en 1990. "Estamos orgullosos de tener el menor desempleo entre la juventud -la meta al finalizar 2012 es 5 por ciento-, pero sabemos que en otras partes no es así, y estamos comprometidos a sacar adelante estos problemas de manera conjunta en Europa." Brauksiepe indicó que "el gran reto" para Alemania actualmente es la situación de la moneda común (el euro). Todos los países "deben adherirse a las reglas, y si lo hacemos tenemos buenas posibilidades de movernos juntos hacia el frente". Destacó que "Estados Unidos no sería una potencia económica y política si tuviera 50 monedas y sus Estados estuvieran divididos, así que la dirección es la correcta y sólo debemos sobreponernos a los problemas actuales".

Inclusión social En el encuentro, el ministro de Empleo y Seguridad Social de España, Tomás Burgos Gallego, señaló que "no tiene sentido hablar de crecimiento económico si no viene acompañado de políticas de inclusión social e incorporación al empleo, no solamente de los jóvenes, sino también de otros colectivos con especiales dificultades de inserción laboral". Marta Novick, subsecretaria de Programación Técnica y Estudios Laborales del Ministerio del Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la República Argentina, se congratuló del reconocimiento del G-20 de los temas sociales y laborales como parte importante de la agenda. Admitió que los problemas del sistema financiero y su repercusión económica tienen un impacto directo en la población. En el encuentro, en el que participaron representantes de 20 países, industrializados y en desarrollo, así como cinco invitados, la funcionaria argentina rechazó la desregulación laboral como solución al problema, pues en su país durante la década de los noventa generó "aumento de desempleo y trabajo precario". Al volver a regular y garantizar el pleno respeto de los derechos laborales en 2003, esa nación abatió la desocupación abierta al pasar de casi 24 por ciento a niveles actuales de 6 por ciento.